

Medium: Frankenpost
Datum: 24. September 2014
Link: ./.



VR-Bank spendiert Malkästen für die Erstklässler

Für einen guten Start in die Schullaufbahn hat die VR-Bank Fichtelgebirge gesorgt: Sie spendierte allen Erstklässlern im Landkreis einen Malkasten. Marketingleiterin Dominique Rauh und Gebietsleiterin Stefanie Schwarz überreichten die Malutensilien an die Kinder. Unser Bild entstand in der Dr. Franz-Bogner-Grundschule in Selb und zeigt die Abc-Schützen und die Spender zu-

sammen mit Rektor Matthias Nürnberger. „Brotzeitdosen bekommen die Kinder zuhauf“, so Dominique Rauh. Man wolle mit dem Malkasten etwas Sinnvolles schenken und auch den Geldbeutel der Eltern entlasten. „Viel Spaß beim Malen“, wünschten die beiden Mitarbeiterinnen dem VR-Bank den Kindern.

Foto: Florian Miedl